

► Economie

Leurs caméras veillent sur vos biens



La société Asap, sigle qui déclina « alarme », « sécurité », « accès » et « protection » depuis 15 ans, a installé son siège à Cholet. Cédric Muller sera chargé de la gestion opérationnelle et Gilles Lecoublet (notre photo), déjà PDG de Quadra, de la stratégie commerciale et du développement sur la région.

Les systèmes anti-intrusion, la prévention des incendies, le contrôle d'accès et, surtout, la vidéo-surveillance est de plus en plus accessible.

Cédric Muller est donc optimiste : « L'activité de la sécurité affiche une croissance moyenne de 15 à 20 %, c'est un marché extrêmement porteur ».

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 8 novembre 2013

Asap Transfert à Cholet



En provenance de l'industrie nucléaire, Cédric Muller vient de racheter à son créateur Asap, qui vend et installe des systèmes de sécurité pour les entreprises et les collectivités (vidéo-surveillance, anti-intrusion, etc.). Le repreneur quitte Héric (44) pour les locaux choletais de Quadra, avec qui il partage le capital d'Asap. En s'appuyant sur les cinq agences régionales de Quadra, une PME spécialisée dans la vente de solutions d'impression, de mobilier de bureau et de logiciels, Cédric Muller compte porter le chiffre d'affaires à cinq millions d'euros dans cinq ans. Sur son dernier exercice, Asap, qui emploie une dizaine de salariés, a réalisé 600.000 € de revenus.

Tél. : 02 40 71 00 00